

opusdei.org

Bon anniversaire, Saint-Père !

Le 16 avril, Benoît XVI aura 85 ans. Nous publions à cette occasion un message de Mgr Echevarria.

14 avr. 2012

L'anniversaire du père est toujours une joie pour les enfants. Et c'est ce que nous ressentons, nous, fils de l'Eglise, à l'occasion de l'anniversaire de Benoît XVI. Je me souviens avec émotion du jour de son élection, il y a sept ans, lorsque, s'adressant à la foule place Saint-Pierre, il se

définissait lui-même comme « un simple et humble ouvrier de la vigne du Seigneur ».

C'est ainsi que le Pape est en train d'accomplir son ministère pétrinien, avec la sérénité de celui qui s'abandonne entièrement entre les mains de Dieu. Il est un exemple pour chacun d'entre nous, et nous nous sentons encouragés par ce Père, humble et proche de nous, pour faire de l'Eglise cette demeure d'unité et d'amour décrite par Luc dans les Actes des Apôtres.

« Omnes cum Petro ad Iesum per Mariam », *tous avec Pierre vers Jésus par Marie*, répétait souvent saint Josémaria : le Pape, successeur de Pierre, est toujours le principe et le fondement visible de l'unité de l'Eglise. Nous savons que, unis à lui, nous serons unis à Jésus notre Sauveur. Une unité affective et spécialement joyeuse, surtout lors de

la célébration de l'anniversaire du Pape, à quelques jours de l'anniversaire de son élection comme Souverain Pontife.

Le don inlassable du Saint-Père au service de l'Eglise nous émeut, au sens le plus profond de ce mot : il *meut* notre affection, ainsi que notre volonté, pour être plus fidèles à Benoît XVI. Il a consacré toute sa vie à Dieu : alors qu'il était encore jeune, lorsqu'il a ressenti cet appel au sacerdoce ; ensuite, au fil des ans, en contribuant grâce à ses capacités intellectuelles à l'approfondissement théologique de la doctrine, et grâce à son activité en tant qu'apôtre et pasteur pour réveiller la foi dans le cœur des hommes. Maintenant, comme Souverain Pontife, il continue cette mission, en fondant son ministère sur la célébration de l'Eucharistie et sur la prière, conscient que ce n'est qu'avec la grâce du Christ que l'Eglise peut

mener à bien la tâche que le Seigneur lui a confiée.

Bon anniversaire Saint-Père ! Nous vous aimons beaucoup, d'un amour filial, et nous prions pour votre personne, pour que Dieu vous concède d'abondantes grâces, et pour que votre Ministère soit rempli de fruits de sainteté pour l'Eglise et de paix pour la société civile.

Mgr Xavier Echevarria

Prélat de l'Opus Dei

(Le texte a été publié dans la revue « Famiglia Cristiana », parmi de nombreux autres messages.)

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/bon-anniversaire-
saint-pere/](https://opusdei.org/fr/article/bon-anniversaire-saint-pere/) (26 juil. 2025)